



Das Begutachtungsverfahren – manchmal mühsam, aber immer wertvoll!



Liebe Leserin, lieber Leser,

seit der ersten Ausgabe der IMPLANTOLOGIE im März 1993 ist die Zeitschrift durch die Mitarbeit unzähliger GutachterInnen bei der Auswahl und Verbesserung der eingereichten Manuskripte unterstützt worden. Die kompetente und kritisch-konstruktive Tätigkeit von in der Regel 2 bis 3 Gutachtern pro Beitrag ist von unschätzbarem Wert für die Qualität der IMPLANTOLOGIE, um die Zeitschrift auf einem fachlich hohen und dabei zugleich praxisrelevanten Niveau zu halten.

Leider ist es für die Redaktion der IMPLANTOLOGIE manchmal schwierig geeignete Gutachter zu finden, die dazu bereit sind, die Gutachten in angemessener Zeit zu erstellen. Nicht selten erhält die Redaktion mehrere Absagen, bevor geeignete Gutachter zusagen. Leider sagen häufig die selben Kollegen mehrmals ab, während andere immer wieder zuverlässig diese ehrenamtliche Aufgabe übernehmen. Unsere Gutachter arbeiten überwiegend in ihrer Freizeit und immer ohne Vergütung. Aufgrund ihrer Anonymität erhalten sie hierfür nicht einmal die Anerkennung der Kollegen- und Leserschaft.

Ich möchte daher dieses Editorial dazu nutzen, auf die wertvolle Tätigkeit unserer Gutachter hinzuweisen und ihre Leistung zumindest ideell anzuerkennen. Im Namen von Verlag und Redaktion möchte ich folgenden Gutachtern, die uns mit ihrem Fachwissen in 2011 und bisher in 2012 unterstützt haben, ganz herzlich danken:

- Dr. Christoph Basten, Mülheim an der Ruhr
- Dr. Anne Bauersachs, Erlangen
- Prof. Dr. Nikolaus Behneke, Mainz
- Dr. Eleonore Behrens, Kiel
- PD Dr. Arne F. Boeckler, Halle
- ZA Horst Dieterich, Winnenden
- PD Dr. Stephan Eitner, Erlangen
- Prof. Dr. Jürgen Geis-Gerstorfer, Tübingen
- Prof. Dr. Ingrid Grunert, Innsbruck, Österreich
- PD Dr. Petra Güß, Freiburg
- Dr. Oliver Hanisch, Paris, Frankreich
- Dr. Sönke Harder, München
- Prof. Dr. Guido Heydecke, Hamburg
- Prof. Dr. Markus B. Hürzeler, München
- Dr. Gerd Körner, Bielefeld
- Dr. Dr. Rainer Lutz, Erlangen
- Prof. Dr. Carlo P. Marinello, Basel, Schweiz
- Dr. Konrad Meyenberg, Zürich, Schweiz
- Dr. Christopher Pechtl, Erlangen
- Prof. Dr. Lothar Pröbster, Wiesbaden
- Dr. Stefan Ries, Wertheim
- Prof. Dr. Georgios E. Romanos, Rochester, USA
- Dr. Johannes Röckl, Teningen
- PD Dr. Irena Sailer, Zürich, Schweiz
- Prof. Dr. Frank Schwarz, Düsseldorf
- Prof. Dr. Dr. Wilfried Wagner, Mainz
- Prof. Dr. Hans Peter Weber, Boston, USA
- Dr. Michael Weinländer, Wien, Österreich
- Prof. Dr. Stefan Wolfart, Aachen
- Prof. Dr. Murat Yildirim, Düren
- Prof. Dr. Nicola Ursula Zitzmann, Basel, Schweiz

Ihr Prof. Dr. Matthias Kern, Kiel